



Im Zeichen der Olympischen Ringe steht auch der kommende Einsatz von Jens Zimmermann im Februar in Sotschi. Foto: jz

Ticket zu Olympia

Ski nordisch Mitteltäler am Mikrophon

(asa). Die Wintersportler kämpfen in den nächsten Wochen und Monaten noch um die Tickets zu den Olympischen Spielen in Sotschi, er hat es schon in der Tasche. Der Mitteltäler Jens Zimmermann wird nach den Spielen in Vancouver zum zweiten Mal in Folge als Stadionsprecher bei den Skilanglaufwettbewerben eingesetzt. Auch bei den nachfolgenden Paralympics wird die Stimme des 41-Jährigen zu hören sein.

»Leider kann ich diesmal nicht auch noch die Entschei-

dung in der nordischen Kombination kommentieren, da die entsprechenden Langläufe an einem anderen Austragungsort bei den Schanzen stattfinden«, gibt es trotz des positiven Bescheids seitens des Organisationskomitees einen kleinen Wermutstropfen Jens Zimmermann, der im Frühjahr bereits bei diversen Weltcups und Testveranstaltungen vor Ort war.

► Für unsere Leser wird Jens Zimmermann Anfang 2014 wieder in einem Tagebuch aus Sotschi exklusiv berichten.